

REUNIÓN DE TRABAJO DE LA COMISIÓN ESPECIAL DE MINERÍA CON GRUPO MÉXICO.

Hoy por la mañana se efectuó una reunión de trabajo de la Comisión Especial de Minería con la Empresa Grupo México, donde estuvieron presentes el Diputado Máximo Othón Zayas; Presidente de la Comisión Especial de Minería, el Diputado Marcelo de Jesús Torres Cofiño; Vicecoordinador del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional, el Ingeniero Sergio Almazán Esqueda; Director General de la Cámara Minera de México y el Lic. Javier Gómez Aguilar; General Counsel de Grupo México.

El Presidente de la Comisión, comentó que el objetivo central de la reunión de trabajo fue conocer la manera de operar cada una de las acciones que realiza el complejo minero Buenavista del Cobre en la remediación sobre el derrame vertido de los 40 mil metros cúbicos de ácido sulfato de cobre que afectó a siete municipios por la contaminación del arroyo Tinajas, los ríos Bacanuchi y Sonora acontecidos el pasado 6 de agosto del presente.

El representante de Grupo México, manifestó su firme compromiso y disponibilidad en remediar hasta el último detalle que aqueje a las zonas afectadas por el derramamiento en los siete municipios sonorenses. Además se comprometió en presentar de manera periódica los reportes de trabajo en las comunidades y los avances de la limpieza en los ríos bacanuchi y sonora.

El Diputado Máximo Othón Zayas, finalizó con manifestar la disponibilidad de la Comisión Especial para contribuir en la reparación del daño a las zonas afectadas, dándole de manera muy precisa un rastreo puntual a los reportes de las acciones que realizara Grupo México.